

21 June 2013

Estimados amigos,

En nombre del Grupo de Relaciones con las ONG del Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas, es para mí un honor felicitar a la Unión Libanesa Cultural Mundial con motivo de su quinto aniversario como una ONG asociada con nuestro departamento.

Durante casi cinco décadas y media, la Unión Libanesa Cultural Mundial se ha esforzado con gran éxito en promover la cultura libanesa para crear conciencia sobre la herencia cultural en la diáspora libanesa y más allá.

Además de trabajar activamente con sus compatriotas alrededor del mundo, han cumplido su labor y mantenido su compromiso como ONG asociada con el Departamento de información pública de las Naciones Unidas.

Desde los años 50, la Unión Libanesa Cultural Mundial se ha comprometido a ayudar a vuestros hermanos alrededor del mundo, a través de una serie de programas de servicio, luchando contra el hambre, proporcionando becas y combatiendo la pobreza. La agenda de su organización aborda todos los objetivos de desarrollo del Milenio: educación, salud, hambre y medio ambiente más limpio.

La relación de la Unión Libanesa Cultural Mundial con las Naciones Unidas es un testimonio de los grandes logros que pueden alcanzarse cuando la sociedad civil trabaja junto a organizaciones internacionales y otras ONG.

El Departamento de Información Pública sigue comprometido a llegar a involucrar y educar a las organizaciones no gubernamentales, además de organizaciones de la sociedad civil y la academia con el objetivo de construir un mayor apoyo por la paz, el desarrollo y los derechos humanos universales. El Grupo de Relaciones con las ONG consigue llegar con su mensaje a más de 10.000 miembros de la sociedad civil, la mayoría de los cuales son voluntarios, para movilizar y motivar y ayudar a que efectivamente se conviertan en promotores del cambio.

La Organización de las Naciones Unidas cree firmemente en la importante obra que la sociedad civil – especialmente los jóvenes – está haciendo en muchos asuntos de actualidad y a diferentes niveles y esperamos que esta tendencia continúe.

Nuestra oficina, junto con las ONG asociadas, desarrolla las prioridades y actividades de las Naciones Unidas para sensibilizar al público y aumentar el apoyo de la sociedad civil a la Organización.

Como jefa del Grupo de Relaciones con las ONG, les invito a desempeñar un papel activo en la labor del Departamento de Información Pública, así como en la próxima Conferencia de Naciones Unidas DPI/ONG. Trabajemos juntos para garantizar un mundo mejor y más seguro para las generaciones futuras.

También me gustaría aprovechar esta oportunidad para expresar mi profundo agradecimiento por la visita del Dr. Dr Nick Kahwaji, representante principal de su organización ante la ONU en Nueva York. Igualmente quisiera agradecerles por el hermoso libro y la bellísima escultura de uno de mis iconos favoritos, Kahlil Gibran. Aunque me retiro de mi carrera en las Naciones Unidas, esta Organización nunca llegará a retirarse de mí y puedo asegurarle que siempre estaré ahí para mis grandes amigos las ONG.

Trabajando juntos, hemos hecho una diferencia y siempre estaréis en mi corazón.

Saludos afectuosos,



María Luisa Chávez

Jefa, Grupo de Relaciones con las ONG
Sede Central de la ONU un Nueva York
outreach.un.org/ngorelations